

PUBLICIDAD

Habla por menos de **1** €/día

todas las llamadas que hagas. **0,24** €/minuto

todas las llamadas que recibas. **0,12** €/minuto



Diario de León

diariodeleon.es

Hemeroteca

Consulta las ediciones pasadas en nuestro archivo

Casas Rurales

Busque las **casas rurales** de León

Portada Ediciones: **León** El Bierzo

Secciones

A Fondo
Sumario
Opinión
León
Castilla y León
El Bierzo
Ciudadanos
 -Astorga
 -La Bañeza
 -Coyanza
 -Montaña central
 -A. Metropolitana
 -Mont. oriental
 -Rabanedo
España
Internacional
Deportes
Economía
La Bolsa
Sociedad
Cultura
Última
Cartas Director
Debate
Archivo
Especiales
Reportajes
Entrevistas
Multimedia
Fotografía
León en fotos
Portada PDF



■ **General**
 ■ **Edición Bierzo**

Canales

El Semanal
Mujer Hoy
La Guía de TV
Infocanales
Motor ocasión
Amor y Amistad
Máster/Cursos
Servicios
ENV.TITULARES
HEMEROTECA
ENCUENTROS
Casas Rurales
Horóscopo
Azar
Denuncias
Diario de León
Mancheta
Suscripciones
 Puntos de Venta
PROMOCIONES
Currículum
Publicidad
Tarifas
 Fácil
Página inicio
 ■ **Portada**
 ■ **León**
 ■ **Bierzo**
Añádelo a tus
 ■ **Favoritos**

ESPAÑA

📅 **Martes, 4 de Noviembre de 2008**

El mal tiempo podría aplazar la exhumación de la fosa de Lorca a la primavera

El antropólogo Miguel Botella, uno de los científicos que exhumarán la fosa donde se cree que están los restos de Federico García Lorca y otras tres personas, ha señalado que el mal tiempo podría aplazar las labores de apertura hasta la primavera del año que viene. Botella ha explicado que, según las previsiones meteorológicas, a partir del 15 de noviembre habrá unas dos semanas de tiempo estable, si bien después no se podrá trabajar «al menos hasta primavera», ha apuntado.

En este sentido, ha recordado que el territorio donde se efectuarán las exhumaciones se encuentra a 1.200 metros de altura, por lo que es «necesario» que haga buen tiempo para el desarrollo de esta actividad.

El científico, que dirige el Laboratorio de Antropología de la Universidad de Granada, ha informado de que esta institución ya ha elaborado el informe sobre el proyecto de exhumación. Algunos científicos del departamento de Geofísica emplearán un georradar -herramienta de prospección no destructiva del suelo- en la zona de El Caracolar, de Víznar, y del monolito del poeta que hay en Alfacar, que son los puntos señalados como posibles ubicaciones de la fosa.

Enlaces Patrocinados

1. Fénix Directo: Seguros de Coches y Motos Online

Ahora asegurar tu coche, tu moto o tu ciclomotor te costará menos. Calcula ahora tu presupuesto online. Pásate a Fénix y pásalo.
www.fenixdirecto.com

[ADSL](#) [Creditos](#) [Fotografía](#) [Hipotecas](#) [Informatica](#) [Motor](#) [Regalos](#) [Viajes](#)

SUBIR ↑

DESTACADOS

Entrevistas

- Francisco Fernández
- Ibán García del Blanco
- Jose Antonio de Paz

• **+ Entrevistas**

Reportajes

- Multitud de nacionalidades en el Camino
- León, refugio de colombianos perseguidos

• **+ Reportajes**

León Inmobiliaria

- Precio de la vivienda